

# Obras del Instituto Teletón alcanzan un 93% de avance

**REGIÓN.** *Futuro establecimiento fue visitado por alcaldes, quienes destacaron el alcance y beneficio a cerca de mil familias.*

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

**U**n 93% de avance registra la construcción del Instituto Teletón Ñuble, según información proporcionada por el Gobierno Regional. Las obras fueron recorridas por distintos alcaldes de las comunas fiublensinas, tratándose de un proyecto con impacto regional que beneficiará a cerca de mil familias de todo el territorio.

Tras el recorrido, el gobernador Óscar Crisóstomo, destacó que "el Instituto Teletón le pertenece a todos los fiublensinos y fiublensinas, es por eso que quisimos compartir estas buenas nuevas con los alcaldes de nuestra región, con quienes hemos recorrido las obras, le hemos explicado que llevamos un 93% de ejecución y que ya estamos en la etapa de poder adquirir los equipamientos para empezar a vestir este instituto".

Sobre la importancia de reunirse con los alcaldes en la obra, expresó que "aproveché



"Acá se van a ver beneficiados niños y jóvenes de nuestra región que tenían que ir a San Pedro, a Rancagua".

Juan Carlos Ramírez  
 Alcalde de Portezuelo

"Este es un gran momento para las 21 comunas de Ñuble y obviamente también para Quillón".

Felipe Catalán  
 Alcalde de Quillón

de agradecerles, porque cada uno de ellos nos ayuda muchísimo con el traslado de los niños y niñas a distintos puntos de nuestro país, particularmente a la Región del Maule y Biobío, y que el día de mañana esos tiempos se van a acortar, porque van a estar mucho más cerca las comunas del lugar donde está Teletón Ñuble, que es nuestra capital regional".

Respecto a los avances de la obra, María Loreto Avendaño, inspector fiscal del Ministerio de Obras Públicas para el proyecto Teletón Ñuble, detalló que "estamos en lo que son las terminaciones, instalaciones, en proceso de obtención

de todos los certificados de los diferentes sistemas que conlleva el instituto". En relación a lo que aún queda por realizar, explicó que está pendiente "el cambio de baldosas del sector de Avenida Argentina, por el frontis del edificio; pero prácticamente lo que es el interior de la obra y obra gruesa claramente ya está terminado (...) pero se están haciendo las reparaciones más finas a cada uno de los recintos, entre otros".

## BENEFICIO REGIONAL

Los alcaldes se refirieron a los avances de la obra regional, como también a sus alcances, pues impactará en cada una



SE ESPERA QUE SEAN BENEFICIADAS CERCA DE MIL FAMILIAS DE ÑUBLE.



ALCALDES DESTACARON ALCANCE DE LA OBRA PARA LA REGIÓN.

de las comunas. Una vez finalizado el recorrido, el alcalde de Quillón, Felipe Catalán, aseguró que "este es un gran momento para las 21 comunas de Ñuble y obviamente también para Quillón y para todos los niños y niñas que son usuarios de Teletón que hoy tienen que viajar grandes trayectos hacia la Región del Bío-bío, van a poder contar con este nuevo centro, una tremenda inversión por parte del Gobierno Regional, hermosa por lo demás, con espacios acogedores para que las familias se sientan incluidas".

En tanto, su par de Portezuelo, Juan Carlos Ramírez, declaró que "esta es una de las obras que sin duda genera una sensibilidad en toda la comunidad. Acá se van a ver beneficiados niños y jóvenes de nuestra región que tenían que ir a San Pedro, a Rancagua y hoy van a tener la oportunidad de poder llegar a la capital regional. Una obra que tiene un sentido social, y que so-

bre todo además tiene un tremendo compromiso en poder ponerlo en marcha lo antes posible".

Finalmente, el edil de Coihueco, Wilson Palma, manifiestó que en su comuna "al menos 25 personas van a Concepción habitualmente y, sin duda, iniciativas como éstas, impulsadas por el Gobierno Regional, permiten disminuir el tiempo de espera y las distancias para aquellas perso-

nas que requieren atención en la Teletón. Un proyecto gigantesco que permite que las 21 comunas de Ñuble puedan seguir trabajando en materia de inclusión y discapacidad".

En la visita al instituto, estuvieron presentes los alcaldes de Bulnes, Coihueco, Ninhue, Pinto, Portezuelo, Quillón, Quirihue, San Ignacio y Yungay, además de representantes de Cobquecura, El Carmen, San Nicolás y San Fabián. **cs**

12

representantes  
 comunales fueron parte  
 de la visita.